

Ernüchternd

Glattes 0:7 in Hofherrweiler

DINKELSBÜHL (hm) - Ernüchternd verlief das erste Vorbereitungsspiel der Spfr Dinkelsbühl. Bei der TSG Hofherrweiler setzte es für den Bezirksliga-Spitzenreiter ein 0:7.

Die mit einer Rumpelfel angetretenen Gäste taten sich in den ersten 20 Minuten auf ungewohntem Kunstrasen schwer. Die von Slobodan Pajic, dem Ex-Trainer der SpVgg Ansbach, gecoachten Gastgeber zeigten technisch guten Fußball, kamen aber lang auch nicht zu nennenswerten Chancen. Die Gäste konnten sich nach einer halben Stunde etwas befreien und hatten durch Mark Fleps und Stephan Sachs Möglichkeiten. Doch dann fielen innerhalb einer Minute (35.) Stephan Sachs und Richard Dürr verletzt aus. Für Sachs kam Magnus Müller, ab der 45. Minute wechselte Torhüter Tobias Deeg für Richard Dürr ins Feld, dafür stand sein Bruder Philipp zwischen den Pfosten. Nach der Verletzungspause riss bei den Spfr der Faden und die Gastgeber erzielten das 1:0.

Zu Beginn der 2. Halbzeit verloren die Spfr die Ordnung und gestatteten der TSG durch individuelle Fehler binnen 20 Minuten ein komfortables 5:0. Danach gestalteten die Gäste das Spiel wieder offen, hatten aber außer einem Lattentreffer von Mark Fleps keine bemerkenswerte Chance.

Spfr: Tobias Deeg (45. Philipp Deeg); Walther, Johannes Müller, Aroid, Richard Dürr (45. T. Deeg), Voland, Max Sachs, Haltmayer, Stephan Sachs (35. Magnus Müller), Fleps, Consentino.

16. Feb. 2013